



COMPTE RENDU 2018

DE LA COMMISSION SCIENTIFIQUE PARAMEDICALE

Pour l'année 2018, nous nous sommes réunis 7 fois par conférence téléphonique.

Le congrès de réanimation de 2018 fut un excellent cru, avec des présentations de grandes qualités.

Nous avons accueilli 1 nouveau membre : Fabien Lespinas infirmier au SAMU de Mont de Marsan.

Nous avons travaillé pour présenter, au Congrès de Réanimation 2019 de la SRLF, un programme, qui, nous l'espérons, répondra à de nombreuses attentes.

Cette année la CS paramédicale a présentera :

- une enquête nationale sur la sédation dans les services de réanimation pédiatrique qui sera présentée par Malorie de Monte de Lyon
- stratégie d'organisation et de formations des équipes des pôles pédiatriques pour les urgences vitales présentée par Christine Fayeulle de Lille
- Evaluation après 2 ans d'un protocole de sédation géré par les IDE/PDE présentée par Emmanuelle Bertholet de Lyon
- Cadre réglementaire des interventions du SAMU auprès des enfants ayant une fiche LAT présenté par Fabien Lespinas de Mont de Marsan,
- PEC pré hospitalière des brûlés, présentés par Fabien Lespinas
- Table ronde sur la maltraitance que nous avons organisée avec la présence de juristes, de personnes du GED, modérée par Stéphanie Joubert de Lyon.

Nous avons inclus, dans certaines thématiques, des interventions aussi bien médicales qu'infirmières afin de valoriser le travail en équipe lors de la prise en soins des patients.

Nous avons, aussi, élaboré les propositions de SOS 2020 qui seront présentées au congrès de 2019.